

Cuba y Guinea Bissau continúan afianzando sus vínculos de cooperación



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 6 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez intercambió este martes con Suzi Carla Barbosa, titular de Relaciones Exteriores, Cooperación Internacional y Comunidades de Guinea Bissau, para continuar profundizando los vínculos que unen a ambas naciones.

En su cuenta de Twitter, el canciller cubano expresó satisfacción por el buen nivel del diálogo político, así como por voluntad de continuar desarrollando los vínculos económico-comerciales y de cooperación.

Cuba y Guinea Bissau establecieron relaciones diplomáticas el 1 de octubre de 1973 y, desde entonces, impulsan lazos de colaboración en sectores como la salud pública y la educación.

En febrero del presente año, el presidente de la Asamblea Nacional Popular de Guinea Bissau, Cipriano Cassama, visitó la nación caribeña y destacó los lazos históricos entre ambos pueblos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298476-cuba-y-guinea-bissau-continuan-afianzando-sus-vinculos-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba